

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711054 - FAUZIA SYIFA IMTIHANI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	px fisik tdk perkusi hepar dan lien,
Integumentum	Pemeriksaan sensibilitas dilakukan walaupun tehniknya kurang tepat. Tidak melakukan pemeriksaan pembesaran saraf. Kurang tepat dalam deskripsi UKK (menyebut patch dengan ukuran 5x4cm dengan skuama tebal. Keliru memilih pemeriksaan penunjang KOH dan keliru menjelaskan cara pengambilan sampel. Hanya bisa menyebutkan obat Rifampisin.
Muskuloskeletal	diagnosis yang vulnus laceratum cruris dextra
Psikiatri	Utk anamnesis gali RPK dan riwayat sakit dahulu atau penggunaan napza yg bs jd menjd pemicu timbulnya keluhan. simptom2 lainnya sesuai kriteria diagnpstik turut serta digali ya dek. untuk diagnosis sudah benar hanya saja diagnosis bandingnya kurang tepat ya dek. isi edukasi juga disampaikan utk di rujuk ya dek, kmd bentuk dukungan keluarga spt apa yg hrs diberikan, jelaskan juga mengenai efek samping obat. kenapa dikasih haloperidol ? kan ps gak memiliki gejala psikotik.
Sistem Endokrin dan Metabolik	sudah baik
Sistem Gastrointestinal	perhatikan sterilitas ujung selang infus,
Sistem Genitourinaria	pemeriksaan fisik tidak runtut,
Sistem Indera	Ax: lengkap. Px: tanpa headlamp. Kurang sistematis mengenai pelaporan dan apa yg harus diperiksa. Dx dan dd benar setelah bingung (belajar lagi membuat simpulan dari anamnesis dan gejala/tanda yg ditemukan). Sikap dan cara komunikasi kepada pasien dapat lebih ditingkatkan.
Sistem Kardiovaskuler	belum perkusi batas jantung. interpretasi EKG kurang lengkap. dx blm menyebutkan grade HT. DD salah. pemilihan antihipertensi tdk tepat
Sistem Neurobehaviour	tipe kejangnya belum ter gali apakah tonik klonik, yang penting malah gak diperiksa faring hiperemis, diagnosa dan dd salah kejauhan ke encephalitis dan meningitis, tatalaksana kurang tepat ngapain dicek LCS dan CT Scan dan injeksi antibiotik, kejauhan sekali ini, diagnosanya simple kok sampai ke encephalitis, encephalitis itu harus penurunan kesadaran dan meningitis kejang terus menerus ini kan kejang cuma 2 menit terus membaik lagi, edukasi tidak tepat parah katanya karena diagnosanya encephalitis.. hehehe.. belajar lagi yaa.. besok besok kalau masuk ruang ujian coba lebih tenang gak grusa grusu ya fa.. s
Sistem Reproduksi	untuk menanyakan hal yang sensitif seperti ada tidaknya multipariter sex harusnya menggunakan bahasa yang lebih halus ya. bisa diawali dengan kata2 mohon maaf sebelumnya mungkin pertanyaan ini agak sensitif..... dst. untuk pengambilan spesimen (contoh swab) tidak boleh menggunakan BHP yang mengganggu interpretasi hasil pemeriksaan ya dik (contohnya disinfeksi menggunakan betadine). kamu bisa ganti dengan Nacl atau air hangat. karena menggunakan disinfeksi maka semua hasil lab menjadi negatif. dx kerja menjadi salah karena cara pengerjaannya tidak tepat. px ginekologi tdk menyebutkan apa yang dicari pada bagian vagina

Sistem Respirasi	tidak mampu menentukan dx kerja yg tepat (bukan bronkiolitis yg menjadi dx utamanya), untuk amox injeksinya belum tepat penulisan resepnya (kalau injeksi penulisan sediaannya bagaimana?)
------------------	--